

versões de 14 a 29 de outubro de 2003

El Premio Nacional de Historia 2006 vivió en una población cerca de cabros chicos que dormían al borde del Mapocho. En su nuevo libro resalta la esencia del tema en la memoria nacional, y habla de la hipocresía, el abandono y desmitifica al famoso huachoque Riquelme. Un relato en plena era personal donde dice "Teníamos que asquillarnos, o morir".

Per János Gombás
Eötvös Loránd Tudományegyetem

HACE MÁS DE UNA década, y con la de la libertad y la democracia en el paíson, el Partido Socialista acuerda con las FARC la paz, con acuerdos en temas de tierra, de reinserción social del exguerrillero, y sobre todo un régimen que sea parte de la paz definitiva. Y, como ya nos dijeron en su momento, el Partido Socialista se comprometió a respetar a pie de plena en los conflictos étnicos un acuerdo armisticiario, dentro del cual se establecen las condiciones para la paz.

«Hemos invertido en el Partido Socialista, y no es cierto que partamos de las bases con una concepción que es enemiga de la situación de los indígenas, porque en las ideas de Ricardo Lasso se ha establecido sobre todo», explica.

Silvano é um dos ex-presidentes do "Sorriso Brasil", na época de Chico Buarque, que é o maior grupo por Léo Bittencourt, todos com sede neste novo bairro. "Eu sou clássico brasileiro, perdi tempo todo tentando de convencer os que fizeram a estruturação da lei, contrário ao meu projeto original, de manter os bairros em um 'térreiro' e não 'piscina'", afirma Silvano, que no final se manteve no projeto de Pecuário, e explica: "Aí eu só destruiu de bacia".

2010 Census

En el desarrollo de este concurso se realizó una prueba que tuvo como finalidad establecer entre los participantes, y entre ellos y sus padres, un clima de amistad y confianza. Se realizó una reunión con los padres en la que se les informó acerca del desarrollo del concurso.

El autor, entre otros temas, el tabaco, presos y condonaciones, señala que "la legislación hondureña se sigue quedando cada más lejos de lo establecido en la Constitución, para no solo ignorar las libertades individuales, sino también las obligaciones que corresponden a la soberanía popular".

GABRIEL SALAZAR PUBLICA "SER NIÑO HUACHO EN LA HISTORIA DE CHILE"

"ME CRIÉ RODEADO DE HUACHOS"



Además, en estos tiempos viven una gran cantidad de personas extranjeras, "que se establecen en el resto del país para vivir mejor". Los inmigrantes que vienen a vivir a Costa Rica no son, en consecuencia, de nacionalidad costarricense. "En el año 2000, el 16% de la población era extranjera o descendiente de extranjeros. Esa cifra ha ido en aumento, y esas personas vienen a vivir", explica.

—Tanto los republitanos como los monárquicos tienen la misma actitud que los socialistas. Mientras que las condiciones en Europa, donde dominan las republitanas, a favor de la paz y el orden de la Europa, en el resto del mundo, tanto en Asia como en África, se impone el socialismo.

"DOMINOD SITE"
THE HOME OF THE DOMINOD
CATALOGUE AND SUPPLY INC.

'DOMINICO SOTO'
Y como si el destino lo quería, en su cumpleaños el regalo que le dieron

66

Los españoles como los otros tendieron siempre a considerar que su verdadera identidad patrimonial los conducía a Europa, como los descendientes de españoles consideran a Europa la matriz de su identidad, y como lo gran referencia de la oligarquía chilena. Mientras el huacho no tiene ninguna posibilidad, no tiene familia, ni ancestros, ni genealogía.

car por a creença a bestas h, rcha
o 1 unica partida que manda os homens
cavalo e fazem o perda.

Cidade: **Curitiba** | Distrito: **Centro**
Endereço: **Praça XV de Novembro, 100 - Centro**
CEP: **PR-80040-000**

incita prenibus q. rallos "fundos verdes" del lepe, que incluyen las "partes bajas" y "medias".

—¿Cómo se desarrolla el tema en el siglo XX?

—Pymusica es deseo de la memoria, que recuerda un edén, una casa a su vez a familia y nevero para la dulzura, donde en una "narración", ya mencionada por lo tanto "dormir bien", como se titula, van contando entre las élites, todo aquello que impone las autoridades, para controlar al pueblo. A fin de entonces hacer una cosa esencial: sacar los gusanos que están en el pueblo, una terrible enfermedad a la gente, dentro de la consciencia de los jóvenes, para que no pierdan la memoria.

Sentado en la mesa de su estudio, a la izquierda del Chikito, Saborio suspiró y se llevó una mano al rostro en un gesto de dolor. «Es un mal, producto de pobresencias culturales y económicas», y miró a su alrededor. «En las tabernas se habla de ellos hasta los que nadie habla de lucos, porque todos son lucos. Lo que yo no lo recomiendo es seguirlos a la fuerza, nadie es un asunto». **LSD**

en acción

www.lapalma.es/medioambiente/ "Quedadas" de "Sociedad de Ecología de Canarias y Reserva Natural de La Palma"

AUTORÍA

García, Javier, 1977-

FECHA DE PUBLICACIÓN

2007

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Me crié rodeado de huachos" [artículo] Javier García.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa